

# La visiophonie universelle avec Skype ?

Skype est un phénomène à lui tout seul. En effet, il s'agit du seul logiciel permettant la netphonie (la téléphonie sur Internet) entre Mac, PC (Windows & Linux) et Pocket PC. Cependant, il manquait encore quelque chose à Skype pour remplacer les ténors de la messagerie instantanée : la visioconférence ...

Cette lacune sera bientôt comblée selon une annonce de l'entreprise à l'agence Reuters. En effet, on attend la visiophonie cette année et les premiers essais en interne s'avèrent concluants.

Mais pourquoi un tel enthousiasme pour une simple évolution d'un logiciel ? Tout simplement parce que Skype a été LE logiciel qui a définitivement mis sur orbite la netphonie. Et côté vidéo, si sur PC Windows, c'est MSN qui l'emporte (et de très loin), ce n'est pas le cas sous Linux ni sous Mac (iChat) et je ne parle même pas des Pocket PC ...

Sachant dès lors que Skype est un logiciel très stable, il est fort probable que cette annonce va faire grincer des dents des uns et des autres. Microsoft risque de se voir mis à l'écart pour d'évidentes raisons, et Apple de voir ses fanatiques se détourner faute de compatibilité de son application.

Pour ma part, étant un amateur de la pomme, j'attends avec impatience les premières versions grand public afin de retrouver les "tronches PC" qui me font plaisir ...

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 26 mai 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5503-visiophonie-universelle-skype.html>